



Schönhorst aktuell

Mitteilungen
aus der
Gemeinde
Schönhorst
Ausgabe Nr. 30
März 2008

Aus der Gemeindevertretung

Schon längere Zeit war eine Sitzung der Gemeindevertretung von Schönhorst auf kein so großes Interesse bei den Bürgern der Gemeinde gestoßen, wie die vom 21. Februar. Zwanzig Schönhorster brachten als Gäste viele Fragen in die Bürgerfragestunde in und zeigten sich an dem weitgefächerten Themenkreis der Sitzung stark interessiert. Im Mittelpunkt der Beratungen standen Fragen der Schönhorster Feuerwehr. Zunächst stimmte die Gemeindevertretung einstimmig der Wahl von Nico Klare zum stellvertretenden Gemeindeführer zu. Mit seinen Glückwünschen verband Bürgermeister Lothar Bischof unter starkem Beifall der Anwesenden den Dank der Gemeinde an den auf eigenen Wunsch ausscheidenden bisherigen stellvertretenden Wehrführer Jürgen Dufner für dessen vorbildlichen Einsatz.

Eine lebhafte Diskussion löste dann die Frage der Notwendigkeit der Anschaffung eines wasserführenden Feuerwehrfahrzeuges aus. Die Gemeindevertretung fasste einstimmig einen Grundsatzbeschluss zu dessen Anschaffung, wobei die nebenstehend wiedergegebenen Argumente des Bürgermeisters allgemein überzeugten.

Auch diesmal stand die Frage der Ämterneuordnung wieder auf der Tagesordnung. Die Gemeindevertretung, die in der Sitzung vom 28. Januar nicht beschlussfähig war, stimmte der Fusion mit dem Amt Molfsee auf der Grundlage eines Vergleichsvorschlages zu und erklärte sich damit zugleich solidarisch mit den anderen Gemeinden des Amtes. Auch einer etwaigen Umamtung der Gemeinde Rumohr und möglicherweise anderer Gemeinden aus dem Amt Molfsee in das Amt Flintbek wurde zugestimmt.

Freude und Erleichterung löste allgemein die Bereitschaft von Holger Thomas aus, die Internetseite für Schönhorst auch künftig zu pflegen und zu gestalten. Die Gemeindevertretung billigte eine Vereinbarung über die aktuelle Pflege der Homepage (s. Seite 2).

Termin und Themenauswahl für die nächste Bürgerversammlung der Zukunftswerkstatt wurden zugestimmt (s. Seite 2).



Wehrführer Wilfried Storjohann nimmt Abschied. Der verkaufte alte Unimog auf dem Wege nach München. Vierzehn Jahre stand er im Dienst der Schönhorster Feuerwehr.

Zur Sache:

Bürgermeister Lothar Bischof zu einem neuen Feuerwehrfahrzeug

Für jeden, der jahrzehntealtes technisches Gerät betreibt, stellt sich aus Gründen der Sicherheit und Wirtschaftlichkeit unweigerlich die Frage nach Erneuerung. Die Gemeindevertretung strebt deshalb nach reiflicher Überlegung einstimmig die Anschaffung eines neuen wasserführenden Feuerwehrfahrzeuges an. Bei Brandalarm soll auch mit kleinerer Besatzung ein mitgeführter Wassertank einen effektiven Erstangriff auf das Feuer gewährleisten. Der Kauf ist eine große finanzielle Herausforderung, die jedoch derzeit durch günstige Rahmenbedingungen beeinflusst wird. So gibt es 25 Prozent Förderung aus Steuermitteln und eine sehr gute Entwicklung unserer eigenen Rücklagemittel. In der Bürgerfragestunde gab es mehrere kritische Anmerkungen. Ich kann jedoch versichern, dass weder Steuererhöhung noch Überschuldung drohen. Nicht gerecht wird man unserer Wehr, wenn ein Feuerwehrfahrzeug als Liebhaberei bezeichnet wird; das lasse ich jedoch nur für unseren Oldtimer, die „Oma“, gelten. Wir haben derzeit einen guten Ausbildungsstand und eine hohe Motivation der Wehr, sowie mit der Wahl des neuen stellvertretenden Wehrführers, Nico Klare, ein in die Zukunft reichendes Führungskonzept. Jeder bedenke, dass unsere Feuerwehrleute immer bereit stehen, ihre eigene Gesundheit zu gefährden, um Anderen zu helfen. Dies verdient uneingeschränkte Hochachtung und verpflichtet die Gemeinde zu einer entsprechenden Ausrüstung. Trotz der sicherlich enorm hohen Investition wünsche ich uns allen jedoch inständigst, dass mit unserem neuen Fahrzeug tüchtig geübt wird, wir jedoch von ernsthaften Einsätzen verschont bleiben. Unserer Wehr wünsche ich eine weiterhin hohe Leistungsbereitschaft, verantwortungsvollen Umgang mit dem zur Verfügung gestellten Gerät sowie einen guten Zusammenhalt.



Die Feuerwehr im Einsatz - diesmal eine Übung